

BELGISCHE SENAAT

ZITTING 1966-1967.

21 JUNI 1967.

Ontwerp van wet inzake accijnzen.

VERSLAG

NAMENS DE COMMISSIE VOOR DE
DE FINANCIEN (1) UITGEBRACHT
DOOR DE H. **LAGAE**.

DAMES EN HEREN,

In zijn inleiding wijst de Minister van Financiën op de twee vrij uiteenlopende doeleinden van dit ontwerp nl. enerzijds het accijnsstelsel van de alcohol waarbij ontheffing wegens natuurlijke verliezen toegestaan wordt, anderzijds het accijnsstelsel van de minerale olie waarbij de discriminatie bij de invoer weggewerkt wordt.

De artikelen 1, 2 en 3 wijzigen de artikelen 5, 83 en 89 van de wet van 15 april 1896 betreffende de fabricatie en de invoer van alcohol :

— Artikel 1 staat aan de stokers een speling tot 2 % toe op de voorraden in magazijn (dit is reeds toegestaan voor de verbruikstaxe).

— Artikel 2 maakt de wetgeving van toepassing op de « overhalers ». Hierbij merkt de Commissie op dat artikel 2 een voorbeeld is van tekstverwijzing en moeilijk te hanteren.

(1) De volgende leden hebben aan de beraadslagingen van de Commissie deelgenomen :

De heren Van Houtte, voorzitter; Adam, Demarneffe, Franck, Harmengnies, Henckaerts, Lacroix, Ligot, Snyers d'Attenhoven, Van Bulck, Van Cauwenbergh, Van den Storme, Van Laeys, Vermeylen, Vreven, Wiard en Lagae, verslaggever.

R. A 7383

Zie :

Gedr. St. van de Kamer van Volksvertegenwoordigers :

393 (Zitting 1966-1967) :
1 : Ontwerp van wet;
2 : Verslag.

Handelingen van de Kamer van Volksvertegenwoordigers :

1 juni 1967.

SÉNAT DE BELGIQUE

SESSION DE 1966-1967.

21 JUIN 1967.

Projet de loi concernant les accises.

RAPPORT

FAIT AU NOM DE LA COMMISSION
DES FINANCES (1)
PAR M. **LAGAE**.

MESDAMES, MESSIEURS,

Dans son exposé introductif, le Ministre des Finances a souligné les deux objectifs, bien distincts, du projet : il s'agit, d'une part, d'exonérer du droit d'accise sur l'alcool les pertes dues à des causes naturelles et, d'autre part, en ce qui concerne le régime d'accise des huiles minérales, de mettre fin aux discriminations en matière d'importation.

Les articles 1^{er}, 2 et 3 modifient les articles 5, 83 et 89 de la loi du 15 avril 1896 relative à la fabrication et à l'importation des alcools :

— L'article 1^{er} accorde aux distillateurs une tolérance qui ne peut dépasser 2 % des stocks en magasin (comme c'est déjà le cas pour la taxe de consommation).

— L'article 2 rend la législation actuelle applicable aux « rectificateurs ». A ce sujet, la Commission fait observer que l'article 2 n'est qu'une accumulation de références, ce qui est loin d'en faciliter le maniement.

(1) Les membres suivants ont participé aux délibérations de la Commission :

MM. Van Houtte, président; Adam, Demarneffe, Franck, Harmengnies, Henckaerts, Lacroix, Ligot, Snyers d'Attenhoven, Van Bulck, Van Cauwenbergh, Van den Storme, Van Laeys, Vermeylen, Vreven, Wiard et Lagae, rapporteur.

R. A 7383

Voir :

Document de la Chambre des Représentants :

393 (Session de 1966-1967) :
1 : Projet de loi;
2 : Rapport.

Annales de la Chambre des Représentants :

1er juin 1967.

— Artikel 3 verleent een speling van 4 % aan de likeurfabrikanten die dranken laten rijpen.

Artikel 6 vermeldt uitdrukkelijk dat de artikelen 1 tot 3 van deze wet opgeheven worden de dag waarop artikel 43, 1^e, van de wet van 19 maart 1951 inzake accijnen in voege treedt.

De artikelen 4 en 5 moeten voor de minerale olie het tarief bij invoer vervangen dat door de E.E.G. als discriminatoir werd aangezien : het recht wordt voortaan volgens inhoud (per hektoliter en per procent) berekend in de plaats van forfaitair boven de 10 % of boven de 50 %.

De budgettaire terugslag is te verwaarlozen.

Het wetsontwerp werd eenparig aangenomen door uw Commissie.

Het verslag werd eenparig goedgekeurd.

De Verslaggever,
A. LAGAE.

De Voorzitter,
J. VAN HOUTTE.

— L'article 3 accorde une tolérance ne pouvant dépasser 4 % aux fabricants de liqueurs qui se livrent à des opérations de vieillissement.

L'article 6 prévoit expressément que les articles 1^{er} à 3 de cette loi cesseront leurs effets le jour de l'entrée en vigueur de l'article 43, 1^e, de la loi du 19 mars 1951 concernant les accises.

Les articles 4 et 5 tendent à remplacer le tarif applicable à l'importation des huiles minérales, que la C.E.E. a jugé discriminatoire : le droit d'accise sera désormais calculé sur le contenu (par hektolitre et par pour cent) au lieu d'être établi forfaitairement : plus de 10 % ou plus de 50 %.

L'incidence budgétaire de cette mesure est négligeable.

Le projet de loi a été adopté à l'unanimité.

Le présent rapport a été approuvé à l'unanimité.

Le Rapporteur,
A. LAGAE.

Le Président,
J. VAN HOUTTE.